

**Einige Lehren der STA-Kirche
und ihrer Prophetin im Licht der
Bibel betrachtet!**

Freunde biblischer Botschaft

Missionswerk Avvento

info@avvento.info

Hövelhof
November 2023

Jahweh sagt: Ich ändere mich nicht.

Diese Aussage wird in den folgenden Texten bestätigt:

*Maleachi 3:6, „Denn ich bin der HERR (JAHWEH) **und wandle mich nicht; ...**“*

*Psalm 89:35, „Ich will meinen Bund nicht entheiligen, und **nicht ändern, was aus meinem Munde gegangen ist.**“*

*Hebräer 13:8, „Jahschua der Messias **gestern und heute und derselbe auch in Ewigkeit**“*

*Jakobus 1:17, „Alle gute Gabe und alle vollkommene Gabe kommt von obenherab, von dem Vater des Lichts, bei welchem ist **keine Veränderung** noch Wechsel des Lichtes und der Finsternis.“*

Wenn Jahweh sich nicht ändert, müsste Sein Wort, welches Er Mose und den nachfolgenden Autoren der Bibel durch der Heiligen Geist gab, immer noch Gültigkeit haben. Wie kann aber dann ein Bote, ein Prophet kommen und sagen, der Herr hat mir gezeigt und konträre Aussagen zur Bibel tätigen!

Die Schlussfolgerung daraus wäre, Jahweh ändert sich doch und führt die Menschheit in die Irre, oder der Prophet ist nicht der Bote Jahwehs!

*5.Mose 6:5, „Und du sollst den HERRN, deinen Elohim, **lieben von ganzem Herzen, von ganzer Seele, von allem Vermögen.**“*

Lieben heißt, das zu tun, was Jahweh sagt, und nicht menschlichen Vorgaben folgen.

Einige Lehren der STA-Kirche im Licht der Bibel!

Hier ist ein interessantes Zitat von Thomas More: „**Wenn ich zwei Seelen hätte, dann könnte ich eine aufs Spiel setzen, da ich aber nur eine besitze, muss ich diese retten!**“

Natürlich wissen wir, dass der Mensch keine Seele hat, sondern eine Seele ist. Wir brauchen dazu nur 1.Mose 2:7 zu lesen! „Und Jahweh der HERR machte den Menschen aus einem Erdenkloß, und blies ihm ein den lebendigen Odem in seine Nase. Und also ward der Mensch eine lebendige Seele.“

Alle nicht bezeichneten Bibelstellen sind aus der Luther 1912.

Die folgende Ausarbeitung war für mich außerordentlich schwierig zusammenzustellen und schwer zu schlucken, weil ich anders gelehrt wurde und fast mein ganzes Leben von der STA-Lehre überzeugt war.

Wir müssen willig sein, alles zu prüfen, auch wenn wir es am Anfang nicht verstehen. Ich möchte im Voraus sagen, dass es nicht meine Absicht, noch mein Verlangen ist irgendjemanden zu richten, sondern nur das zu präsentieren, was ich aus der Bibel entdeckt habe, und jeden ermutigen, diese Dinge persönlich biblisch zu prüfen und zu studieren! Außerdem sollte sich niemand seines Glaubens schämen müssen, nur weil jemand anders damit nicht übereinstimmt!

Unser Heiland sagte in Johannes 8:32: „*Ihr werdet die Wahrheit erkennen, und die Wahrheit wird euch frei machen.*“



Die Tatsache ist, dass Jahschua sagte: *„Denn es werden falsche Messiasse und falsche Propheten aufstehen und große Zeichen und Wunder tun, dass verführt werden in dem Irrtum (wo es möglich wäre) auch die Auserwählten.“* Matthäus 24:24. Beach-

tet, dass falsche Lehrer und falsche Propheten wie ein Schaf aussehen, aber in Wirklichkeit Wölfe sind, das bedeutet, dass ihre Botschaft nicht vom Himmel ist. Denkt daran 99% Wahrheit mit 1% Unwahrheit vermischt, kann genug sein uns in eine ganz andere Richtung zu führen, auch zum Fanatismus.

Starke Verblendungen in der Endzeit.

Paulus sagt darüber: Apg. 20:29: *„Denn das weiß ich, dass nach meinem Abschied werden unter euch kommen gräßliche Wölfe, die die Herde nicht verschonen werden. Auch aus euch selbst werden aufstehen Männer, die da verkehrte Lehren reden, die Jünger an sich zu ziehen.“*

Ist das passiert?

Wir reden hier von „starken“ und überzeugenden Irreführungen. **Was ist eine Täuschung, eine Irreführung oder Verblendung?**

Eine Täuschung ist ein Irrtum, der von gewissen Gesichtspunkten aus betrachtet, den Anschein der Wahrheit hat. Wenn ein Mensch irreführt ist, ist er davon überzeugt, dass er recht hat. Er gibt vor, in seiner Überzeugung ehrlich zu sein.

Es war Konstantins Absicht zu Nicäa einen völlig neuen Gott für sein Reich zu entwerfen, der alle religiösen Splittergruppen unter einer Gottheit vereinen würde. Bischöfe wurden gebeten sich darüber Gedanken zu machen und dann zu entscheiden, wer dieser neue Gott sein könnte. Die Delegierten stritten sich untereinander, indem sie persönliche Motive hatten, indem sie für die Aufnahme bestimmter Schriften warben, die ihre eigene Gottheit begünstigen würden. Während der Sitzung befanden sich die Splittergruppen in hitzigen Debatten verwickelt und die Namen von 53 Göttern wurden zur Diskussion vorgelegt. „Bis jetzt war durch den Rat noch kein Gott gewählt worden, so stimmten sie darüber ab, um diese Sache zu entscheiden. Diese Stimmabgabe zog sich über ein Jahr und fünf Monate hin.“ (Gottes Buch von Eskra, Prof. S. L. MacGuire's Übersetzung, Salisbury, 1922, Kapitel xlviii, Absatz 36,41).

Am Ende dieser Zeit kehrte Konstantin zur Versammlung zurück, und fand, dass die Bischöfe sich nicht über eine neue Gottheit einigen konnten, aber sie hatten sich auf eine Auswahlliste von fünf potenziellen Namen geeinigt, und zwar: Caesar, Krishna, Mithra, Horus und Zeus (Historia



Hier ist meine letzte Frage! Was ist mit dem Obelisk, der auf dem Grab von Ellen und James White steht?



Der Obelisk ist in Wirklichkeit ein Emblem des Phalluskultus, der heute noch in einigen Ländern durchgeführt wird. Das kann man in der Geschichte nachforschen und was solch eine Säule in der Schrift meint, ist vor Gott ein Gräuel.

Die Israeliten machten vieles den Heiden nach, wodurch sie zur Baals-Anbetung gezogen wurden. Was macht so etwas auf dem Grab von James und Ellen White?

Der Obelisk erscheint als ein Denkmal für James White und wurde auf der Grabstätte von den Whites während der Lebenszeit von Ellen

White errichtet. Wir wissen nicht, ob Ellen White irgendetwas mit der Auswahl dieses Obeliskens zu tun hatte, auch wissen wir nicht, ob Ellen White wusste, was dieses Symbol bedeutet.

Der Obelisk wurde zuerst von den Ägyptern verwendet, um den Geist des Sonnengottes Ra unterzubringen. H.L. Hayward, Symbolic Masonry: An Interpretation of the Three Degrees, p. 207. 'Two Pillars' Short Talk Bulletin, Sept. 1935, Vol. 13, No 9. Charles Clyde Hunt, Some Thoughts on Masonic Symbolism, p. 101.

Der Obelisk ist ein Symbol in der Freimaurerei. Er wird laut eines Freimaurer-Autoren von ihnen als ein Symbol für Sex verwendet.

[hier Heft downloaden](#)

[hier Heft bestellen](#)